



## ☆お餅つきをしました☆

12月15日（水）、みんなが楽しみにしていた『餅つき』を行いました。  
窯で蒸かすもち米のいいにおいがすると、子ども達の心は、もう…餅つき一色！



「おもち♪おもち♪」と口ずさみながら、大興奮の子ども達でした。

お餅を食べ終えた子ども達の感想は…

**「うちのおもちより、おいしい〜！！」**

今までお餅が苦手だった子も、少し、挑戦してみることができたようです。

子ども達の喜びを見ることができて

『やっぱりお餅つきっていいな〜！』という思いがあふれた一日になりました。



## ☆幼稚園からのクリスマスプレゼント☆

例年、発表会でサンタさんからもらう子ども達へのクリスマスプレゼント…。

今年は、2学期終業式のあと、サプライズでプレゼントしました！

つぼみさん…ブーツのお菓子・年少さん…釣りゲーム

年中さん…絵合わせカード・年長さん…カルタ

～ Merry Christmas ～



## ☆発表会☆

2月4日（金）の本番に向け、少しずつ練習が始まった『発表会』。

冬休みをまたいでの練習期間となり、子ども達が練習で覚えたことを忘れてしまわないかと心配で仕方がない様子の先生達ですが、子ども達の記憶力を信じたいと思います！



年長さんは、お休みの間も、セリフの練習をお願いしますね。

冬休み明けの練習再開を楽しみにしています。



## ☆お知らせ☆



ご懐妊中の小笠原南菜先生ですが、先日の検診でドクターストップがかかり

予定していた時期よりも、少し早めに産休に入りました。

（南菜先生も、おなかの赤ちゃんも元気だそうです！）

ご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。



皆様、よいお年を…(\*^\_^\*) 富田

